



MISIONES GLOBALES
de Iglesias Biblia Abierta

Oración y Alabanza – 15 de Mayo de 2024

Jehová es mi luz y mi salvación; ¿de quién temeré? Jehová es la fortaleza de mi vida; ¿de quién he de atemorizarme? Salmos 27:1 (RVR1960)

Ghana: Oren por la familia del hermano Dua Prempeh, quien fue a estar con el Señor el 10 de mayo de 2024. El hermano Dua fue uno de los miembros fundadores de la Iglesia de la Biblia Abierta en Ghana. También fue un pilar de la iglesia junto con el Rev. Twum Antwi, quien también está con nuestro Señor. Por favor mantenga a la familia y a la iglesia en oración para que Dios les conceda paz, gracia y consuelo durante este momento difícil.



Cuba: Oren por Misión Esperanza y sus miembros de la junta directiva. Están en Cuba esta semana dando una



conferencia de liderazgo hasta el jueves. Las sesiones de formación de líderes comenzaron ayer por la mañana en Cifuentes, una zona más alejada de la isla. Esto es una bendición ya que Cuba necesita desesperadamente recursos y capacitación en liderazgo. Asistirán cerca de 250 pastores y líderes. Ayer durante el servicio hubo un llamado al altar y casi toda la congregación

presente en el servicio de liderazgo vino al altar para orar. Alabado sea Dios por estos líderes de mente y corazón abiertos que se están preparando para un liderazgo más fuerte. Oren por viajes seguros y pacíficos para todos los que viajan por aire o tierra.



Sierra Leona: El director nacional, Milton Godwin, compartió: “El domingo pasado la iglesia celebró el Día de las Madres para honrar a todas las madres de la iglesia. Kainde Baird, que cumplirá 80 años a finales de mayo, fue coronada madre del año. Continúen orando por todas las madres y alabando a Dios por ellas”.

Instruye al niño en su carrera: Aun cuando fuere viejo no se apartará de ella.

Proverbios 22:6 (RVA)

Liberia: Los misioneros Drew y Jessica Welch comparten la alegría de que Ian, el mayor de sus hijos, se haya graduado de la escuela secundaria. Esto es una gran satisfacción porque no sólo está logrando metas en el viña del Señor sino en su vida personal también. Felicitamos a Ian por la maravillosa alegría de este gran logro.



“A nuestra Academia de Biblia Abierta le está yendo muy bien y los estudiantes aman su escuela y se divierten mientras están orgullosos de sus uniformes de educación física.

“Cuando los estudiantes vienen por primera vez aquí al Centro de Aprendizaje el Legado, sus habilidades para resolver problemas son extremadamente limitadas. Durante su tiempo de juego libre se les enseña a armar rompecabezas. Hemos descubierto que darles tiempo para explorar, imaginar y resolver problemas mejora enormemente su capacidad cognitiva para leer y escribir. Nos regocijamos porque Dios continúa obrando en las vidas de estos niños”.

Visita nuestra página de [Facebook](#) para ver más fotos, videos, testimonios y más de lo que Dios continúa haciendo a través de todas tus oraciones y donaciones. ¡Gracias!

<https://www.facebook.com/welchfamilyministry>

Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.

